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昭和校区 八代市役所



昭和校区
人 口 １２６９人
世帯数 ４２６戸



なぜ、この事業に取り組んだのか。

きっかけは？（何か課題があったはず）

校区西側の海岸堤防周辺は人目も届きにくく、不審な車輛や不
法投棄が多くみられていた。校区からもどうにかした方がいいとの
話が上がっていた。

関わった団体は？（中心となった部会や連携団体）

町内長区長会及び校区民



面積
２９，７５０㎡



海岸堤防周辺の写真



不法投棄されていたもの



事業の活動及び内容

事業の内容・目的（どんなことを行ったのか）

海岸周辺の景観向上のためレンゲの種をまいた

いつ

平成２６年１１月１６日

どこに

海岸堤防後背地



事業実施までの背景

 協議の中心メンバー

町内長・区長

 協議の主な内容

レンゲの種の量、蒔き方など

 準備過程の中で考慮した点

レンゲの種を蒔く時期及び方法



種まきの状況



種まきの状況



課題や反省点

 事業実績（目的が達成できたか？）

花が咲くのは、３月以降になる。

 取り組んでよかった点（役員や参加者からの声など）

海岸堤防を行く楽しみができた。 など

 反省点・課題

レンゲの種がうまく根付いたところと根づかなかったところがあった。

また、範囲が広範囲であるので作業方法の検討が必要。



まとめ（感想など）

 今後に向けた取り組み

レンゲの花が咲けば、春の景色がとてもよくなるの
で、散歩コースとして校区外ＰＲをしていきたい。

また、今後、レンゲの花が蜜が採れるほど咲くよう
になれば、養蜂家と契約し、校区の収入としたい。



最終イメージ


